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Schulgesundheitsfachkräfte: So ein großes Projekt 
braucht Vorlauf  
 
Zu dem heutigen Fachgespräch des Bildungsausschusses zu „Schulgesundheitsfach-
kräften" sagt die schulpolitische Sprecherin der Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die 
Grünen, Ines Strehlau: 
 
Das heutige Fachgespräch hat gezeigt, dass es bereits verschiedene interessante An-
sätze zur Implementierung von Gesundheitsfachkräften an den Schulen gibt. Der Mehr-
wert entsteht insbesondere dann, wenn diese nicht bloß medizinische Tätigkeiten ausü-
ben, sondern konzeptionell eingebunden sind und z.B. auch gesundheitliche Aufklä-
rungsprogramme übernehmen. 
 
Wir Grüne stehen dem Vorschlag der SPD, an ausgewählten Schulen den Einsatz von 
Schulgesundheitsfachkräften zu erproben, grundsätzlich offen gegenüber, sehen aber 
auch, dass so ein großes Projekt Vorlauf und finanzielle Mittel braucht und nicht in den 
letzten Wochen vor einer Landtagswahl angestoßen werden sollte. 
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